

ABSTRAK

Sakinatul Fitria, 2023, *Peran Organisasi UPZ (Unit Pengumpulan Zakat) Dalam Menumbuhkan Sikap Berbagi Mahasiswa IAIN Madura*, Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Saiful Hadi, M. Pd.

Kata Kunci: Organisasi UPZ, Sikap Berbagi

Sebagai makhluk sosial kita harus memiliki rasa empati, rasa solidaritas yang tinggi terhadap sesama makhluk hidup, sebagai masyarakat Indonesia kita menjunjung rasa kekeluargaan. Bukan karena merasa tinggi dari seseorang kita pantas menghina mereka melainkan kita mengulurkan tangan untuk membantu mereka yang membutuhkan ataupun kesusahan, banyak yang bisa kita lakukan untuk mereka yang membutuhkan atau kurang mampu salah satunya kita bisa memotivasi mereka agar lebih semangat, membantu mencarikan hal-hal yang bisa mereka lakukan atau bisa juga dengan berbagi. Dan salah organisasi yang berperan aktif dalam menumbuhkan sikap berbagi ialah UPZ IAIN Madura.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana Peran Organisasi UPZ Dalam Menumbuhkan Sikap Berbagi Mahasiswa IAIN Madura?, *Kedua* Apa Saja Faktor Pendukung dan Penghambat Peran Organisasi UPZ Dalam Menumbuhkan Sikap Berbagi Mahasiswa IAIN Madura?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informasinya adalah ketua umum UPZ IAIN Madura, ketua UPZ, dan beberapa koordinator perdivisi khususnya divisi tentang penyaluran dan distribusi dan mahasiswa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi dengan teknik metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama* Peran organisasi UPZ dalam menumbuhkan sikap berbagi mahasiswa IAIN Madura yaitu terbagi menjadi beberapa kegiatan diantaranya: a. Penggalangan dana, b. Merekrut anggota baru, c. Pelatihan anggota UPZ, d. Kajian anggota UPZ e. Santunan anak yatim. Faktor pendukung dan faktor penghambat peran organisasi UPZ dalam menumbuhkan sikap berbagi mahasiswa IAIN Madura. *Kedua* faktor pendukung dan faktor penghambat yaitu Faktor pendukung: a. Support dari pihak rektorat. b. Memberikan inspirasi sehingga meningkatkan rasa kepedulian mahasiswa terhadap sesama., c. Kebiasaan baik yang ditanamkan dalam diri agar terbiasa dalam kehidupan. d. Semangat dan kemauan yang terdapat dalam diri mahasiswa. Faktor penghambat: a. Mahasiswa yang tidak maksimal atau jarang mengikuti kegiatan yang ada di UPZ, b. Tingginya gengsi mahasiswa ketika terjun langsung ke jalan untuk penggalangan dana. c. Kurang kompak dalam menjalankan proker.